

## Pressemitteilung

### **Fachtagung: „Nachrichten und Qualität“**

#### **Was Mediennutzer vom Journalismus erwarten und wie sie dessen Leistung beurteilen (können)**

Darmstadt, 8. Januar 2014. Bei der Veranstaltung „Nachrichten und Qualität. Was erwarten Mediennutzer vom Journalismus und können sie dessen Leistung beurteilen?“ handelt es sich um eine Fachtagung, die das Fachgebiet Kommunikationswissenschaft der Universität Stuttgart-Hohenheim am Freitag, den 7. Februar 2014, im Schader-Forum in Darmstadt durchführen wird.

Vertreterinnen und Vertreter aus Wissenschaft und Praxis werden Forschungsergebnisse sowie Erfahrungen aus der Medienpraxis vorstellen und diskutieren. Die Veranstaltung richtet sich an Journalisten, journalistische Vereinigungen und Initiativen, Medientreibende, Pressesprecher, medienpädagogische Institutionen, Wissenschaftler aus dem Bereich Journalismus- und Publikumsforschung sowie an alle Interessierten.

Herzlich laden wir Sie zu dieser Fachtagung ein. Die Teilnahme ist kostenlos. Die Teilnehmendenzahl ist begrenzt. Wir freuen uns über eine Anmeldung Ihrerseits per Mail an: [mailto:kontakt@schader-stiftung.de?subject=Anmeldung zur Fachtagung "Nachrichten und Qualität"](mailto:kontakt@schader-stiftung.de?subject=Anmeldung+zur+Fachtagung+\). Die Anmeldefrist läuft bis zum 31. Januar 2014.

Weitere Informationen zur Tagung finden Sie unter [www.schader-stiftung.de/nachrichten-und-qualitaet](http://www.schader-stiftung.de/nachrichten-und-qualitaet).

Seit 25 Jahren fördert die Schader-Stiftung die Gesellschaftswissenschaften. Ihr Anliegen ist es dabei, den Praxisbezug der Gesellschaftswissenschaften und deren Dialog mit der Praxis zu stärken. Die gemeinnützige und unabhängige Schader-Stiftung wurde 1988 von Alois M. Schader in Darmstadt gegründet.